

Cumbre de Premios Nobel por la Paz rechaza medidas migratorias de Trump



Bogotá, 3 feb (RHC) Reconocidas figuras internacionales que participan en la Cumbre Mundial de Premios Nobel por la paz, cuya sesiones continuarán este viernes en esta capital, rechazaron las recientes medidas migratorias adoptadas por el presidente estadounidense, Donald Trump.

La cita, inaugurada la víspera con la asistencia de 20 Premios Nobel y que concluirá el domingo en el recinto ferial capitalino de Cordería, se centró en la importancia e implementación de los acuerdos de paz entre el gobierno colombiano y la exinsurgente FARC-EP, reporta Prensa Latina.

Sin embargo, como tema recurrente han fluido además continuas y duras críticas a las políticas proteccionistas del primer mandatario norteamericano, incluido el rechazo al pretendido muro que tiene previsto levantar en la frontera con México.

Tawakkol Karman, de Yemen, reconocida con el galardón en 2011, aseguró que las disposiciones migratorias del jefe de la Casa Blanca son un acto 'con fondo racista, qué diferencia a la gente entre religiones y países.

Todo eso contradice la democracia y las lecciones de las grandes potencias, cuando discriminan a los musulmanes porque tienen otra religión, agregó la luchadora pacifista a favor de las mujeres.

Dirigiéndose a Trump, agregó que 'ellos están enfermos, son adictos a buscar el miedo y el temor en los demás; ese sentimiento para ellos está bien, eso los hace sentir grandes', advirtió Karman.

En igual sentido, la norteamericana Jody Williams, premio Nobel 1997, manifestó que en Washington confunden la lucha contra el terrorismo, con infundir el terror.

El terrorismo no es eso que dicen, que llegarán los árabes con bombas a matarnos a todos; el terrorismo es del Estado que infunde miedo, que concentra la riqueza, que prefiere invertir en armas más que en la población, comentó Williams.

Eso es terrorismo y sinceramente en Estados Unidos el temor no es por el supuesto terrorismo de afuera, es porque las bombas las va a terminar tirando Trump, acotó.

También se refirió a las recientes medidas adoptadas por el presidente norteamericano, el exmandatario costarricense Áscar Arias, galardonado en 1987.

El exgobernante tico expresó que el mundo está a la expectativa de lo que pueda pasar 'en el país más poderoso del planeta, donde la insensatez, la xenofobia y el odio, han crecido de una forma espeluznante'.

Estados Unidos es una nación donde la exclusión y el proteccionismo comercial ha llegado al corazón del Gobierno y también a muchos de sus ciudadanos, afirmó Arias.

De acuerdo con distintos pronunciamientos de los Premios Nobel de la paz reunidos en Bogotá, este el momento de la unión de los pueblos, de rechazar la discriminación y de apoyar a los refugiados para conseguir la paz mundial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120439-cumbre-de-premios-nobel-por-la-paz-rechaza-medidas-migratorias-de-trump>



Radio Habana Cuba